
半田市議会 第８、９回議会報告会結果 

（平成２４年１２月定例会、平成２５年３月定例会の報告） 

 

日時：平成２５年３月２８日（木）午後７時から午後８時３０分 

会場：成岩公民館 

 

議題 

１． 開会 

２． 議長あいさつ 

３． 議会報告 

第一部：平成２４年１２月定例会、平成２５年３月定例会の報告 

  １２月定例会、３月定例会の審議内容や結果及び平成２５年度予算審査について、総務、文教

厚生、建設産業委員会の各委員長から報告しました。 

第二部：意見交換会 

  ・各地区の諸問題、課題などについて 

   市民の方からご意見等をいただき、それに答える形で意見交換を行いました。 

  ・政務活動費について 

   議長から資料に基づき報告した後、市民の方からご意見等をいただき、それに答える形で意

見交換を行いました。 

  ・議会全般に対してのご意見などについて 

   テーマについて、市民の方からご意見等をいただき、それに答える形で意見交換を行いまし

た。   

４． 閉会 

 

 

 

 

 

 

 

新美南吉童話 

イメージキャラクター 

「ごん吉くん」 



男
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女
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来場者アンケートの集計結果 

（来場者約１６名のうち、アンケート回収できたのは１６名） 

 

□どの様にして「議会報告会」をお知りになりましたか？  
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 □来場者の性別は？              □来場者の年齢は？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

□どちらの地区から来られましたか？       □9 月議会の報告はいかがでしたか？  
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□意見交換会はいかがでしたか？           □どのようなテーマに関心がありますか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

□来場者アンケートの主なご意見（抜粋） 

・特定の人の発言が時間を取りすぎ。 

・政務活動費は必要であるが、復活するには論理的理由を明確にすることが大事。 

・議会報告会の目的を市民のみなさんに理解してもらう努力、痛み入ります。 

・個人的に市の業務について、いろいろ調査したところ、相当無駄な税金が使われていると感じ

ており、見直しをすればかなり削減できると思っています。 

・参加者が少なくて低調。もっと参加者を集め、活発になるように工夫して欲しい。 

・参加してよかった。これからも続けてほしい。 

・市議会のみなさんが、本当にまじめで一生懸命活動している姿に感動しました。一昔前の議員

とは違うと感じました。 

・議員の方の生の声を直接伺うことができました。今後も市民の声を聞き、前向きにチャレンジ

してください。 
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